

Anna Colin Lebedey @colinlebedey Fri Mar 31 12:48:45 +0000 2023

Demain le 1er avril démarre en Russie la campagne semestrielle d'appel sous les drapeaux.

Elle durera jusqu'au 15 juillet. Les jeunes hommes entre 18 et 27 ans seront appelés à faire un an de service militaire. Que dire de cette campagne en pleine guerre? Fil ■1/11

L'objectif fixé aux institutions militaires est de 147 000 appelés.

(L'obj. moyen de ces dernières années était 130-135000).

L'augmentation de l'objectif est politique, non démographique. La cohorte appelée n'est pas + nombreuse que les précédentes. 2/11

## https://tass.ru/info/17411823

Traditionnellement, la campagne de conscription se déroule en deux temps: tranquille au début, puis sous pression sur les dernières semaines où les autorités réalisent qu'elles ne vont pas remplir l'objectif. La pression risque d'être nettement plus grande cette année. 3/11

La guerre et la mobilisation font que de nombreuses familles avec des garçons en âge d'être conscrits se sont mises en action pour les protéger: partir à l'étranger, se mettre au vert, obtenir ou acheter une exemption ou un report. Stratégies classiques mais plus nombreuses. 4/11

Face à ces probables difficultés de recrutement, on risque de voir plus de pratiques illégales: incorporations de jeunes inaptes, refus de considérer les droits au report, battues aux appelés. Tout cela, les commissariats savaient faire, mais avaient moins besoin de faire... 5/11

Quid des conscrits sur le front? Les responsables affirment que les unités d'affectation des conscrits seront situées en territoire russe. Ce qui veut dire par exemples qu'elles pourraient en théorie être dans les territoires occupés par la Russie. 6/11

https://telegra.ph/Brifing-nachalnika-upravleniya-Glavnogo-organizacionno-mobilizacionnogo-upravleniya-GSH-VS-RF-

Par ailleurs, comme c'est déjà le cas, des conscrits dont les unités sont côté russe sur la zone de front participent de fait à la guerre. Nous avons déjà de nombreux témoignages de leurs proches. Donc: oui, les conscrits combattront. 7/11

Un autre remarque. Pendant la période de conscription (1/4 - 15/7), une vague de mobilisation est très improbable, car les autorités militaires disposent de ressources humaines et logistiques limitées pour traiter les dossiers et gérer de nouveaux combattants. 8/11

En revanche, on observe bien une campagne massive de recrutement (volontaire) de soldats sous contrat. Comme je le disais **II**, les conscrits (incités à signer un contrat) et les contractuels seront prochainement les principaux viviers de l'armée russe. 9/11 https://twitter.com/colinlebedev/status/1637519310951178240?s=20

Seront-ils mieux formés? Probablement mieux que les mobilisés, si l'armée prend bien les quelques mois légalement requis pour les entraîner. Ils seront une denrée plus précieuse. Mais nombreux seront aussi les conscrits incorporés contre leur plein gré. 10/11

Reste à savoir ce que feront les autorités militaires si les objectifs ne sont pas remplis par les régions, même par des pratiques douteuses. Dans ce cas-là, la mobilisation pointilliste pourrait avoir lieu, à partir des dernières semaines de la mobilisation. 11/11 end ■